

TOUS ENSEMBLE POUR SAUVER NOTRE SYSTÈME DE RETRAITES !!!

Selon le Conseil d'Orientation des Retraites (COR), organisme nommé par le Gouvernement, les déficits seront gigantesques en 2050 : ce scénario-catastrophe est une manoeuvre pour faire avaler aux citoyens le démantèlement de notre système de retraites! La remise en cause de la retraite par répartition correspond à une orientation libérale à l'échelle de l'Europe et consiste à repousser l'âge de la retraite, allonger la durée des cotisations, réduire le niveau des pensions. Les assureurs privés s'organisent déjà pour le futur eldorado de la retraite par capitalisation ! Ni les retraités, ni les salariés, ni les chômeurs ne sont responsables de la crise économique : ils n'ont pas à la financer, et d'autant moins que, pour les banques, il a été possible de trouver des moyens financiers colossaux. Le gouvernement, poussé par le MEDEF, explique qu'il faut de toute urgence en finir avec la retraite à 60 ans et augmenter les taux de cotisation. Dans ces conditions, la durée de vie qui sert de prétexte à ces mesures se remettra à diminuer : bon moyen pour ne plus payer de retraites!

LE COLLECTIF ARRAGEOIS POUR LES RETRAITES N'ACCEPTE PAS LA REMISE EN CAUSE DES RETRAITES PAR RÉPARTITION (ACQUIS DE 1945 ISSU DU PROGRAMME DU CONSEIL NATIONAL DE LA RÉSISTANCE) ET RÉCLAME INSTAMMENT :

- Le maintien du départ à la retraite à 60 ans à taux plein (75% du salaire de référence)
- Le départ à la retraite à 55 ans pour les métiers pénibles
- Le retour aux 37,5 annuités de cotisation

Les solutions existent:

- Abrogation de la loi et décrets Balladur de 1993, de la loi Fillon de 2003 et de la loi Douste Blazy de 2004 modifiant les conditions de retraite du privé, du public et des régimes spéciaux
- Plein emploi : la création de 100 000 emplois rapporterait 1,5 milliards d'€ en cotisations pour la protection sociale
- Taxation significative des revenus financiers au même titre que les salaires, ce qui pourrait rapporter 22 milliards d'€ pour les retraites
- Élargissement des cotisations sociales à l'intéressement, la participation et les stock-options, les parachutes dorés, les bonus financiers et autres revenus du capital
- Abandon des exonérations de cotisations patronales, représentant plus de 30 milliards d'€
- Consolidation du régime complémentaire actuel
- Allocation d'autonomie et de formation des jeunes et garantie d'emploi et de formation tout au long de la vie pour permettre de cotiser dès 18 ans afin de financer une retraite à taux plein

Au lieu de casser le système, il faut engager un large débat public, ouvert, contradictoire. Une votation sur la remise en cause des acquis du Conseil National de la Résistance est un passage obligé pour une véritable démocratie.

Le collectif arrageois de défense des retraites appelle chacun à donner son avis en participant à :

UNE VOTATION ORGANISÉE À ARRAS DU 25 AU 30 MAI

jeudi 27 mai (place de la gare) - samedi 29 mai (marché place des héros)
dimanche 30 mai (marché place Verlaine)

Le collectif distribuera des cartes de vote



Il appelle à participer à la :

**journée de grève inter-professionnelle
MANIFESTATION LE 27 MAI À 10H
place de la gare à Arras.**

COLLECTIF ARRAGEOIS POUR LES RETRAITES



Solidaires Arras - PCF Arras - MJCF
MJS - PS Arras - UNEF Artois - NPA Arras - FSU 62 - ATTAC - PG/Front de Gauche - CGT Arras